
 

                               第 43回市民公開講座 

 内科 東 正祥  

 参加人数 40名アンケート 回収 31名（回収率 77.5％）  

１、 年齢 平均 68.1歳  44歳～89歳  

 40代 2 名 50代 3名 60 代 9 名 ７０代 13名 ８０代 3名 無記入 1名 

２、 女性 23人 男性 8 名 

３、 公開講座を何で知ったか(複数回答あり) 

区 分 病院ポスタ

ー 

他施設 その他 無回答  

件 数 19 2 10   0   

 ４、 市民公開講座に来て良かったと思われましたか？    

区 分 来て良かった 来なければ良かっ

た 

わからない 無回答 

件 数 12 2 6 11 

割 合 38.7％ 6.5％ 19.4％ 35.5％ 

  

５、 「生活習慣病から脳梗塞・心筋梗塞を起こさないために」について理解できましたか？ 

区 分 できた できない わからない 無回答 

件 数 14 3 10 4 

割 合 45.2％ 

％ 

 

9.7％ 32.3％ 12.9％ 

  
6、 本日のお話で一番印象に残ったことは何ですか？ 

・医学用語、専門用語の解説をしていただきたかった 

 皮下脂肪、内臓脂肪の計り方とか ＢＭＩ、アディポカイトカイン、ＨＬＤ、脂質異常 

 ＬＤＬ，むつかしかった 

・質問の時間がもっとほしかった 

・メタボリックシンドロームの概念 

・スライドは見にくい Ｄｒの話が聞こえにくい 

・先生のお話というより資料の棒読み。話し方がわかりにくく残念でした。 

 資料が両面コピーされていないので全く参考になっていません。文字が小さく読めない 

・生活習慣病の実態について 

・何もありません。説明が解りにくい 

・お話説明が聞き取りにくくてわかりにくかったです。もう少し大きな声で話して下されば 



 わかりやすかったと思います。 

・この頃は映像を見て説明することが多いのですがパンフレットも見にくい スライドも解

りにくい 先生の声も解りにくいので、後半の様に先生の日常、患者さんと接しておられ

る話しの方が良いと思います。 パンフレットが悪いと思われたのなら使わない方がいい

と思いました。 

・パンフレットの文字をもう少し大きくして書いてほしい 

・もうすこし、ぐたいてきに話してほしかった。 

・先生の話しが聞きとりずらく伝わってこなかった 頂いた資料もモニターも見ずらく も

っとわかりやすい楽しい講座にして下さい。 

・先生の話は、あまりわからなかった。今日の話は本を見ると書いている。今後は生きて行

く為にはストレスが第一だとわかっているが 出来るだけ笑って暮らしていきたいと思

います。笑い薬は一番ですね。 

・生活習慣だと思います 

・特になし  資料が見にくい 先生の言葉が聞きとりにくい（資料の棒読みで内容がない） 

 もっともな内容の事ばかりで参考になる話しがなかった 

７、今後、市民公開講座でどのようなお話を聞きたいですか？（複数回答可） 

高血圧・不整脈・狭心症・心筋梗

塞ななどなど 

7 

 

 

乳がん・乳房再建など 10 

腰痛・関節痛・リウマチ・など 12 

 

子宮がん・卵巣がん・不妊治療な

ど 

2 

白内障・緑内障・ドライアイなど 10 禁煙・肺がん 2 

頻尿・前立腺がん・尿路結石など 5 その他 代謝と食事と運動、子宮脱 

 

 

糖尿病・甲状腺疾患など 8     湿疹、皮膚がんについて  

消化器・肝臓（内科・外科） 8 

                                                

８、今後、市立貝塚病院に期待することは何ですか？  

・全科診療をお願いしたいです 

・寝たきりにならない為にどのようにしたら良いか 

 ・地域の病院ですので これからもいろんな勉強会を開いて下さい。先生がもっとはっきりと

話すようにお願いいたします。 感謝 

・これからも地域の為によろしくお願いします。本日はありがとうございました。 

・本日はありがとう 今後にきたいします 

・安心して治療にせんねん出来る病院 

・ 今後も市民に対するこうした公開講座を通じて医学知識を広く市民にオープンにしていた

だきたいと思います。 



・ホスピス病棟を検討 

・循環器（心臓関係）の受診が出来る様にしてほしい 

 

 


